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Presidente Lonoce 
 
Riapriamo la seconda convocazione del Consiglio Comunale in prosecuzione alla 

seduta di Consiglio Comunale convocato per il giorno 4 in seconda convocazione a 
finire. 

Rifacciamo l’appello, per cortesia. 
Prego, Segretario. 
 

Segr. Gen. Dott. De Carlo 
 
Procediamo al nuovo appello. 
 
Il Segretario Generale esegue l'appello nominale per la verifica dei presenti. 
Essendo, provvisoriamente, in aula n. 19 Consiglieri su n. 33, la seduta viene 

dichiarata valida. 
 

Segr. Gen. Dott. De Carlo 
 
In Aula ci sono 19 Consiglieri, ricordo che sono sufficienti n. 11 presenti per la 

votazione. 
 

Presidente Lonoce 
 
Comunico le assenze giustificate: il Consigliere Battista per motivi di natura 

familiare; il Consigliere Baldassari è assente per motivi lavorativi; i Consiglieri Fuggetti 
e Simili per motivi familiari; il Consigliere Festinante per motivi personali; il 
Consigliere Cito Mario per motivi personali.  

Nomino gli scrutatori: il Consigliere Zaccheo, il Consigliere Mele e il Consigliere 
Cannone. 

Passiamo al punto numero 4: «Direzioni Tributi - Disposizioni sulla non 
applicazione di sanzioni ed interessi sui versamenti in acconto IMU per l’anno 2020», 
così come emendata.  

Apro la discussione. 
Ha chiesto la parola il Consigliere Capriulo: prego, Consigliere. 
 

Consigliere Capriulo 
 
Chiedo al Segretario il chiarimento sul numero dei voti necessari. Leggendo bene… 
 

Segr. Gen. Dott. De Carlo 
 
Io proprio ieri, leggevo l’articolo 38: “E’ richiesto il quorum deliberativo 

computando anche gli istituti concorrenti al fine stabilito… salvo che non sia prevista… 
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metà dei Consiglieri computando il Sindaco, con arrotondamento all’unità superiore 
nelle seguenti materie: modifiche regolamentari…” - e questa non è la fattispecie… 

 
(Intervento fuori microfono) 
 
Chiedo scusa, se mi passate il testo. Allora “…di disporre la non applicazione… di 

disporre per le attività economiche la sospensione… di dare atto che… entra in vigore ai 
sensi… di dare atto che ai sensi… la presente deve avere efficacia a seguito della 
pubblicazione…”. Cioè se una modifica regolamentare, deve richiamare un 
Regolamento, nel deliberato io questa modifica ad un Regolamento approvato non lo 
trovo… 

 
(Intervento fuori microfono) 
 
Se ha valore regolamentare… Sì, certo, certo. Ma è un’operazione dialettica che ci 

sta, ecco. 
 
(Interventi fuori microfono) 
 
D’altro canto, in caso di dubbio è preferibile mantenere… se avete questo dubbio, 

proprio per eventuali opposizioni e impugnazioni…  
Allora vediamo un po’: “…posta ai sensi dell’articolo… prevedere la non 

applicazione in caso di versamenti entro una certa data individuata avente natura 
regolamentare…”. E, quindi, avendo natura regolamentare è sussumibile all’interno del 
quorum qualificato, quindi a questo punto anche se la seduta è di seconda, per cui per 
l’insediamento sarebbero sufficienti 11, assegnando la premessa deliberativa valore 
regolamentare, dovremmo quindi applicare il quorum dei 17 votanti. 

 
Presidente Lonoce 

Grazie, grazie. 
 

Segr. Gen. Dott. De Carlo 
 
Sono io che ringrazio il Consigliere Capriulo. 
 

Presidente Lonoce 
 
Apro la discussione così come emendata. 
Ci sono interventi?  
Prego, Consigliere Blè. 
 

Consigliere Blè 
 



Consiglio Comunale di Taranto                                                                                 5  giugno 2020  

3/5 

Servizi di trascrizione a cura della Soc. Coop. “Nuovi Orizzonti” 

Mi hanno incaricato di parlare a nome di tutta la maggioranza, ho parlato anche con 
un Consigliere di minoranza: credo che su questo aspetto, su questa proposta che vede 
in pratica consentire a tutti i cittadini, per una pura volontà politica di tutto il Consiglio 
Comunale, di riconoscere il periodo di crisi (quindi ha coinvolto tutti i cittadini di 
Taranto), di permettere - come abbiamo fatto anche per la TARI - di spostare senza 
aggravio di interessi e di sanzione il pagamento dal 16 giugno al 16 settembre.  

Poi per le categorie che hanno subito la crisi in maniera più grave, all’interno della 
proposta c’è dal 16 di settembre sino al 16 di dicembre una ulteriore proroga per poter 
andare incontro alle loro problematiche. 

Pertanto, a nome della maggioranza annuncio il parere favorevole, anche se come 
dire i tecnici, quindi i Revisori e i dirigenti, non hanno espresso un parere favorevole 
perché loro fanno il loro ruolo, che è quello del tecnico e del ragioniere. Noi facciamo 
politica e la politica deve trovare i punti di incontro tra la ragionieristica e la vita reale, 
la vita reale oggi vince rispetto alla ragioneria. Questo è il punto!  

 
Presidente Lonoce 

 
Grazie, Consigliere Blè. 
Ci sono altri interventi?  
Prego, Consigliere Vietri. 
 

Consigliere Vietri  
 
Grazie, Presidente. 
Abbiamo già detto qualcosa su questo provvedimento nella seduta di ieri: occorrono 

17 presenti, la maggioranza non è sufficiente per garantire quella tutela ai cittadini delle 
fasce deboli di cui si è parlato ieri. 

Ad ogni modo, siccome questo è un provvedimento che tocca ora, immediatamente 
tutti i cittadini, perché se non viene approvato questo provvedimento i cittadini il 16 di 
giugno, a causa degli assenti in Consiglio Comunale, saranno costretti ad andare a 
versare la prima rata dell’IMU… siccome noi siamo stati sensibili fin dal primo 
momento al fatto che bisogna ricercare delle soluzioni, delle risorse in Bilancio per 
consentire alle categorie professionali, ma anche alle associazioni e alle attività 
commerciali in difficoltà, di alleggerire la pressione tributaria, non siamo certamente 
contro l’approvazione di un provvedimento che deve essere adottato oggi per far sì che i 
cittadini non paghino la prima rata dell’IMU il 16 di giugno. Quindi noi non vogliamo, 
perché vogliamo che si ricerchino delle soluzioni, abbiamo fatto anche - Presidente - 
delle proposte, ad esempio l’utilizzo dell’avanzo di amministrazione, ma anche una 
ricognizione di tutte le risorse non spese durante il lockdown perché molte forniture di 
beni e servizi di cui al Titolo Primo della spesa non sono state pagate…  

Quindi, in buona sostanza noi non votiamo a favore di questo provvedimento, perché 
questo provvedimento al momento non dice nulla circa l’alleggerimento dell’IMU a 
carico dei cittadini, ma non votiamo contro perché intanto vogliamo che sia fermato il 
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pagamento della prima rata il 16 giugno, perché sappiamo tutti benissimo in che 
condizioni versano i cittadini. 

Grazie. 
 

Presidente Lonoce 
 
Grazie, Consigliere Vietri. 
Ci sono altri interventi? 
Per dichiarazione di voto?  
Prego, Consigliere Cannone per dichiarazione di voto. 
 

Consigliere Cannone 
 
Come ha giustamente detto il Consigliere Vietri, noi rimaniamo in Aula, manteniamo 

il numero perché evidentemente ancora una volta la maggioranza non si dimostra in 
grado di poterlo fare anche rispetto a queste cose importantissime che erano da dedicare 
alla gente, che evidentemente ha bisogno, per una serie di motivi, per quelle cose che 
sono state già dette e ridette e anche per l’aggravamento della situazione rispetto al 
Covid. Noi rimaniamo in Aula, cerchiamo di essere presenti e aspetteremo il momento 
in cui questa dilazione avrà dato i suoi frutti, speriamo. Ma voteremo chiaramente 
astenendoci. 

 
Presidente Lonoce 

 
Grazie, Consigliere Cannone. 
Ci sono altri interventi per dichiarazione di voto?  
Nessuno. 
Pongo in votazione il punto numero 4 così come emendato: “Disposizioni sulla non 

applicazione di sanzioni e interessi sui versamenti in acconti IMU per l’anno 2020”. 
Siamo in 20. 
 
Non essendovi ulteriori richieste di intervento, il signor Presidente pone in votazione 

palese, con voto elettronico, il punto in oggetto che viene approvato avendo riportato n.  
17 voti favorevoli, n.  0 voti contrari, n. 3  astenuti (Consiglieri Cannone, Fornaro e 
Vietri) su n. 20  Consiglieri presenti.  

  
Presidente Lonoce 

  
Il Consiglio Comunale approva.   
Per l’immediata esecutività, per alzata di mano.  
 
Non essendovi richieste di intervento, il signor Presidente pone in votazione palese, 

per alzata di mano, la proposta di immediata esecutività del provvedimento che viene 
approvata avendo riportato n. 17 voti favorevoli, n. 0 voti contrari, n. 3 astenuti su n.  
20 Consiglieri presenti.  
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Presidente Lonoce 

  
Il Consiglio Comunale approva.   
 
 (Intervento fuori microfono) 
 
Consigliere Blè, la votazione l’ha vista: 17 voti a favore, 0 contrari e 3 astenuti. 
Chiusura del Consiglio Comunale alle ore 13:00. 
 


